

めえよ。

荒れ放題の畠だの田んぼがいっぱいあんだから。何も霞ヶ浦をつぶさなくたつて。政府は何やつてんだつべ。休耕田にして政府が金出して荒れ田にして、あれ元に戻すのは大変だよ。水戸あたりの途中にも荒れ田がいっぱいあるのをおら見たよ。いいところがゴルフ場になつてんだから。

みんな、おとなしくして五年いたんだよ。みんな我慢して黙つて網切られても舟焼かれても黙つて見張りをしていたんだよ。いよいよバクレツして我慢ができなくなつて神経衰弱みたいになつて、なあ。

干拓賛成の人達だつて、結局金に動いたんだよ。何で賛成したかつて聞いたら、潮時みたから賛成したつて言うんだから。それでいていまだに張り網なんか片してんだから。だけんど、その補償金だつて漁業権消滅地区の方が少ないんだもんね。関係のない方が多く貰つて。二億五千万円の補償金のうち何千万も搾んだのは役員で

あとは、七、八十万だそだよ。多くて百八十万位だそうだけど、それが公表してくれつていくら言つてもおかしいんだよ。誰がいくら貰つたか本当のことはわからんないんだよ。泣きねいりして貰つてる人が多いんだよ。今じやお金貰つた人も延期に動いてね。この間の町長選舉

じや少しの差で負けたけんど漁民たちは殆んど中止や延期の方になつてんだよ。

希望した人はみんな入植できるつて？、それやウソだ。一六五〇戸も希望があるそうだ。けど、二〇七戸しか入植できないそうだよ。それに県知事に聞いたら、ここらの人らは入植させるわけにはいかないつて言つてゐるんだよ。町長の出したパンフレットを作る漁業で養殖するつて書いてあつたけどよ。つくる漁業なんかくそくらえだよ。

上の方の人は何もわからんないんだよ。おれらの反対が途中で止められてんだよ。陳情したつて上の上まで届かねえんだよ。届いても知らねえふりしてんじゃねえのか。赤城さんまで行つたんだけどよ。町長らが来て話し合いをしねえだから。説明会も満足にやらねえんだ。代理が来てどうだのこうだの、頼まれた人じや質問しても何もわからねえだから。

あくまでもやるつていう氣はあんね。裸になつても素手になつても戦うべえつていう気持になつてんだよ。霞ヶ浦はおららの命だ。暴力振るつて機動隊なんか、こらタコになるほどけ飛ばされたよ。とにかく強くなつちやうよ。タテの鎖がつた所で背中つつくんだから。ぐんと。かつころげたら、そこへ四人も五人もかかつて来